

Fecha: 25-01-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: **48 Mascotas albergadas, 30 lesionadas y numerosas pérdidas dejan incendios**

Pág.: 3
 Cm2: 391,9
 VPE: \$ 325.285

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

48 mascotas albergadas, 30 lesionadas y numerosas pérdidas dejan incendios

CUIDADOS. Mientras continúan las labores de combate de los incendios forestales en la Región de Ñuble, el Gobierno activó medidas específicas para enfrentar la afectación de animales domésticos y productivos.

Felipe Placencia
 cronica@cronicachillan.cl

La ministra de Agricultura, Ignacia Fernández Gatica, informó que 48 animales de compañía se encuentran albergados y alrededor de 30 presentan lesiones, tras verse afectados por el avance del fuego. En paralelo, confirmó que se han registrado un número importante de pérdidas de animales productivos, como bovinos y aves, lo que impacta directamente en la economía de las familias campesinas.

El número de afectación animal sigue siendo catastrófico, por lo que el listado final se conocerá en los próximos días.

En ese contexto, la autoridad señaló que "durante esta semana vamos a iniciar la entrega de alimentación animal para ganado mayor y animales productivos, porque la falta de pastoreo puede significar pérdidas adicionales para las familias".

Según explicó la ministra, estas acciones se están coordinando entre distintos servicios públicos, con el objetivo de evitar un daño productivo mayor en los sectores rurales más afectados por la emergencia.

Desde el Ministerio de Agricultura recalcaron que el apoyo a los animales forma parte



EL COLEGIO MÉDICO VETERINARIO DE CHILE, COLMEVET, ACTIVÓ UNA CAMPAÑA DE DONACIÓN PARA ADQUIRIR INSUMOS Y FÁRMACOS.

integral de la respuesta estatal frente a los incendios, considerando que su pérdida no solo tiene un impacto económico, sino también social y emocional para las comunidades.

En la comuna de Trehuaco por ejemplo, el municipio está coordinando la entrega de cientos de fardos para anima-

les tras donación de la Municipalidad de Providencia.

"Agradecemos a cada municipio que se ha hecho presente y ha brindado su apoyo a nuestra comuna en estos momentos difíciles", dijeron desde el municipio liderado por el alcalde, Jorge Morales.

Para los animales afecta-

dos, el municipio de Trehuaco dispuso del despliegue de su clínica veterinaria móvil.

MESA DE DIMENSIÓN ANIMAL

Es por ello que la activación de la Mesa de Dimensión Animal de la Región de Ñuble tendrá un rol clave. En esta instancia

participa el Servicio Agrícola y Ganadero Ñuble y el Colegio Médico Veterinario, entre otros, precisó la ministra Fernández.

Por otro lado, el Colegio Médico Veterinario de Chile, Colmevet, activó una campaña de donación para adquirir insumos y fármacos para aten-

"Esta atención será de largo aliento, porque la gravedad y el tipo de lesiones, así lo requerirá. Por eso, hacemos un llamado a la comunidad a apoyar esta causa "

Ronald Rodríguez
 Presidente Comevet

ción veterinaria.

"Entendemos el dolor de las familias que se han visto afectadas por esta catástrofe que ha cobrado vidas. Desde el día uno de la emergencia estamos en coordinación con las autoridades regionales y comunales, y las mesas de dimensión animal", dijo el presidente de Colmevet nacional, Ronald Rodríguez.

Enfatizó que "esta atención será de largo aliento, porque la gravedad y el tipo de lesiones, así lo requerirá. Por eso, hacemos un llamado a la comunidad a apoyar esta causa y al sector privado a sumarse".

Quienes deseen sumarse pueden realizar sus donaciones a: Cta. Cte. Banco Estado N° 62900097382. Nombre: Colegio Médico Veterinario de Chile. Rut: 70.020.300-K. Mail: finanzas@colmevet.cl. Asunto: Incendios 2026".